

## Polisi RW Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Sambangi Warganya jelang HUT R-I di Desa Citarik

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.BNN.CO.ID](http://SUKABUMI.BNN.CO.ID)

Aug 16, 2023 - 20:14



*Polisi RW Polsek Palabuhanratu Sambangi Warganya jelang HUT R-I di Desa Citarik*

Palabuhanratu - Kegiatan Polisi RW, Polsek Palabuhanratu Sambangi warga nya menjelang Peringatan HUT-RI ke. 78 di Desa Citarik Palabuhanratu Kab.

Sukabumi Jawabarat, Rabu. (16/08/23).

Program Kabaharkam Polri melalui jajaran Polres Sukabumi Ciptakan Polisi RW setiap Desa dan kelurahan dalam rangka menjaga situasi kamtibmas.

Kegiatan Polisi RW dalam rangka Harkamtibmas Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi, jalankan program tersebut yang di dukung oleh jajaran Polres Sukabumi dan sempat di kukuhkan.

Aipda Taufik Hadiano S.Pd, selain menjadi Panit 1 Binmas diPolsek Palabuhanratu di sela-sela kegiatan jadi Polisi RW, dan Sambangi warganya di Kp. Tegalega Pasir RW. 06 Desa Citarik Kec. Palabuhanratu Kab. Sukabumi Jawabarat.

Dalam Sambangnya" sampaikan pesan Kamtibmas sesuai dengan programnya "AA Dede Presisi Curhat Doong " serta menampung keluh kesah masyarakat dan lakukan Konseling dalam menjaga situasi Kamtibmas. " Ujarnya Topik.

Kapolsek Palabuhanratu Kompol Mangapul Simangunsong SH, MH, selalu mendukung semua program Kepolisian dalam rangka Harkamtibmas khususnya di wilayah Hukum Polsek Palabuhanratu sangat bermanfaat karena bisa menjadikan situasi Aman dan Kondusif. "Pungkasnya.

Selain itu, para personil anggota Polsek Palabuhanratu yang mengemban tugas jadi Polisi RW, selesai tugas Pokonya selalu laksanakan Giat Sambangnya sesuai arahan Pimpinan melalui Kapolsek Palabuhanratu.

Program polisi RW saat ini sangat terasa dan sudah di rasakan oleh masyarakat banyak kehadirannya, Selin dari pada Bhabinkamtibmas.

Menciptakan rasa aman memang Polri perlu Berinovasi dan inovatif melalui program unggulannya di setiap wilayah dan inilah sebagai Bukti bahwa polri ada di tengah masyarakat serta menjaga situasi Kamtibmas aman dan terkendali.